

El crimen organizado por la vía de cable

Debemos llamar la atención de las autoridades respectivas, puesto que parece que ellas no se dan cuenta de lo que pasa, acerca del incremento que está tomando la criminalidad en las zonas de zona atlántica, pues ya no pasa semana sin que se nos dé noticia de un asesinato cometido en aquellas regiones, y cuyo móvil en la mayor parte de las cosas es el robo.

Se ve, por ese incremento de la criminalidad, que la acción de las autoridades de policía se hace sentir poco en los lugares retirados del puerto de Limón, y que los criminales abusan del suceso con que viven sanitos los lugares que debieran reprimirlos. En éstos hay indudablemente negligencia, pues que si más activos y enérgicos fueran en la vigilancia de las personas que gozan de mala o dudosa reputación, y en particular de los que ejercen su oficio de manera grava o siquiera leve, es seguro que ya habrían desocupado el campo las malas gentes que ejercen en aquellos parajes sus depredaciones.

En cuanto a las autoridades de policía y marinas del puerto, opinamos que deberían de algún modo averiguar los

antecedentes de los inmigrantes que llegan a aquella zona, para no admitir a los que no dan testimonio de ser hombres trabajadores y honrados. Para eso podría establecerse la necesidad, para toda persona que llegue por primera vez a nuestros puertos, de un pasaporte que acredite su identidad y exprese que no deja cuentas pendientes con la justicia en el lugar de donde viene.

Decimos que debe exprimirse esto al que venga por primera vez al país, pues no habría para qué molestiar con esas formalidades a las personas conocidas, que se ausentaron temporalmente y regresaron a nuevo a una sociedad que los conoce.

Lo que hay en la comarca de Limón es eso: muchos hombres, fagados quizá de prestigio, o perseguidos en otras partes por delitos, que llegaron allí y entraron como Pedro por su casa, sin darte cuenta a nadie de qué clase de pájaros son, y por qué abandonaron su nido.

Nos parece que en este sentido debía ejercerse en nuestros puertos una activa vigilancia, que exige imperiosamente nuestra higiene social.

Un caso de estelionato

Los señores Juan Mesás y Rafael Chinchilla, presentaron ayer denuncia de estelionato contra Blas Retana Mesón, todos ellos vecinos de San José. El caso surgió los denunciados, en este: hace 25 años y 16, respectivamente, que Retana, por escritura privada, vendió a Juan Mesás y a los señores Chinchilla, propiedades que últimamente vendió Retana por escritura pública a Santiago Mesón.

Los acusadores han presentado sus respectivas cartas-compras y el asunto, según parece, está medio fijo para Retana.

Instruye la sumaria el Alcalde 3º

Población de Costa Rica

Según el censo de este año, Costa Rica tiene una población de 360,836 habitantes, de los cuales 180,491 son de pro vincias y comarcas se descompone así: San José 113,532; Alajuela 64,739; Cartago, 45,340; Heredia, 40,591; Guanacaste 29,992; Puntarenas 18,063 y Limón 15,957.

Los cantones que tienen más habitantes son: San José, de la provincia de San José, con 14,474; en Cartago, el de El Paraiso con 7,764; en Heredia, el de San Domingo con 7,652; en Guanacaste, el de Santa Cruz con 8,005.

Orotina es el cantón que cuenta con menos habitantes, pues solamente tiene 1,774.

Navarro, distrito del cantón de Turrialba solamente tiene 57 habitantes; en consecuencia, es el pueblo más pobre en población en la República.

Los osos

Heredia, 9.—Anoche a las 9 y 30 falleció en esta ciudad la señora Rosa Velarde de Zamora víctima de un ataque de corazón. Doña Rosa murió a la edad de 20 años.

También falleció un hijo de don Manuel de Montoya, a la edad de 15 años, víctima de un ataque de epilepsia. El prebitero Chacón negoció a rezar ante el cadáver después que ofició hacero.

Ecos y notas

Bien hecho
En algunos circuitos escolares de la República, ha sido suprimido el servicio de horario alterno, por los pésimos resultados que dió en el último curso lectivo.

Hasta el jueves
El señor Presidente de la República dispuso permanecer con su familia en Barba, hasta el jueves próximo, que se trasladará definitivamente a la capital. (TELÉFONO Y TELÉGRAMO)

Diversos estamto!
Orotina, 9.—Llegó nuevo cura nombrado para esta parroquia. Calor excesivo dióle miedo y marchose con la mujer para pararse en el pueblo. ¡Nomeno cura, que es mucho no tener.—C.

Minor G. Keith

Limón, 9.—Debe llegar esta semana. Dice que en negocios mineros; habrá que esperar al Mr. Keith viene con el Gobierno de los negocios de la United. Lo sé de buena fuente. Actualmente encuéstrase en Guatemala.—C.

Lo que falta al Gobierno por pagar La situación aprieta

Al Gobierno le faltan aun por pagar girores de empleados públicos, correspondientes a euclados del mes pasado, por la suma de \$ 65,000, girores que todos ellos están en poder del comercio de esta ciudad y que han sido obtenidos mediante pequeños descuentos.

Los Bancos y casas de préstamo rechazan el endeoso de pagarlos, no obstante que los interesados ofrecen descuento del 2 y hasta del 3 por ciento.

Hablase de posibles quiebras de industriales agrícolas, que tienen sus propiedades comprometidas con los Bancos.

Costa Rica importando burros

¡Qué, que hay tantos!

En el año 1908, se importaron: 8,022 caballos; valor, \$ 403,627.35. Caballos, mulas y burros, 378; valor, \$ 73,250.04. Cerdos, 5; valor, \$ 1,000.00. Ovejas y cabras, 1,600; valor, \$ 678.55. Area de ganado, 400; valor, \$ 933.10. Total, 9,033 animales que costaron, \$ 478,996.44.

No extrañe lo que hubo ayer de burros, tenemos tantos aquí...!!

De policía

Casi nada. Un tal Guillermo Reschegue permitió cierta broma con una señora y que en abreviatura fué a parar a la cárcel.

Rosendo Urena dió de bofetadas, no sabemos por qué motivos, a su hermana Lucía. Fue detenido.

Luis Díaz hirió con un palo en la cabeza a Daniel Moreira. ¿Motivo? Que Daniel se permitió ciertas liberdades con una prima hermana de Lucas. Fué también detenido.

Antonio Jara Hernández, por sospechas de estar comprometido en el robo de un buco, pasó a la cárcel.

Asimilado fué a la cárcel, el señor Salvador Gómez Guillén, reo rematado a 40 días de arresto.

En esta ciudad, que hubo ayer de nuevo en los centros policíacos.

Asalto a un campesino

Los Frailes, 8.—En la cuesta del Tablazo, dos desconocidos asaltaron, en la madrugada de ayer, al campesino José Antonio Zamora, que se dirigía a San Pablo. Dice Zamora, que los asaltantes le exigieron el dinero que llevaba y que se escapó escapándose intranquizado en un charal.—C.

500 cubiertos en un banquete

Barcelona, 8.—Se efectuó en el Teatro Sabadell un banquete de 500 cubiertos que se obsequió a los solidarios incluidos los parlamentarios para conmemorar el trienio. En la Casa del Pueblo celebrase gran mita del pueblo para protestar contra los actos de la Administración. Arremetióse a intelectuales de Maura. Concurrencia asustamada.

Incendio parado a tiempo

Cádiz, 8.—Declaróse un incendio en el almacén de una panadería de ésta. Motivó pánico en el vecindario pero los bomberos pronto lo localizaron, evitando que tomara gran proporción.

El Rey Alfonso del pascó

Tarca, 8.—Hoy llegó a ésta el rey Alfonso; fué muy aclamado por el muchedumbre. Visitó la tumba de Guzmán el Bueno. Despacha marchó con el conde de Algeciras. Los amas arrojaron el puñedo de flores.

Ayuntamiento que renuncia en masa

Portugal, 8.—El Gobernador multó al Alcalde por haber consentido que el concejo abriera los colegios. En su protesta el Ayuntamiento dimitió en masa.

Un ciclón devastador

Sevilla, 8.—La mayor parte de Andalucía ha sufrido un ciclón que ha hecho grandísimo daño en varias poblaciones y derribado una infinidad de postes de telégrafo y arborescencia de Algeciras, Córdoba, Málaga y Sevilla se nota más el daño sufrido.

Articlista sentenciado a prisión

Bilbao, 8.—Ha sido sentenciado a 6 de prisión el abogado don Carlos Emilio Larrainaga, por haber publicado un artículo calumnioso e injuriando al Rey Alfonso.

Responsabilidad de Alemania

Petersburgo, 8.—En un artículo de fondo *Novoye Vremya* expresa la opinión de que solamente una conferencia internacional podría poner fin a la actual situación, resultado del conflicto austro-serbio. Agrega que habiendo Alemania en momento dado ofrecido apoyar a Austria, carga con la responsabilidad moral por la demora en la reunión de la conferencia y también por la posibilidad del rompimiento de las hostilidades de que ello podrá resultar.

Un Ministro que llegará

Buenos Aires, 8.—Se anuncia el

gróximo regreso de Gonzalo Ramírez, Ministro ceco del gobierno del Uruguay. Su gobierno le acaba de enviar fraternal felicitaciones relativas a la jurisdicción del río de La Plata. El Ministro de la guerra ha acordado enviar una delegación de oficiales militares al congreso de equitación que tendrá lugar en San Sebastián el mes de mayo próximo. Encabezará la comisión el conde de Sarmiento.

Apurada situación de Rusia

Berlin, 8.—Son decididamente pesimistas los comentarios de los diaristas de la tarde relativos a la situación austro-serbia, pero se expresan esperanzas de que Rusia pronto hará conocer sus intenciones a favor de un arreglo pacífico. El *Vossische Zeitung* hace el siguiente resumen de la situación: A Rusia le toca una tarea ingrata; si se le hubiera llevado a cabo los deseos de Serbia, se teme que ésta se arrojará sobre las bayonetas austriacas; si por otra parte, ejerciere la menor compulsión sobre Austria, ésta probablemente se convertiría la espada como único medio de cortar el nudo serbio.

Estudiantes atropellados

Varsovia, 8.—Policía e infantería penetraron al local donde se verificaba una reunión de estudiantes que discutían el cambio de sistema de exámenes. Arrestaron 157 estudiantes, los que probablemente serán desterrados a poblaciones del interior. Es posible también la cerrada de la Universidad.

Robo en el archivo municipal

Coruña, 8.—Han desaparecido del archivo municipal de Santiago el libro de las actas del Consejo del Siglo XV y el del archivo de Ferral la historia protestada de Pedro Pádon precursor de las hermandades gallegas, los dos documentos están basados en muchos miles de duros.

Murió Benedito

Río Jacaré, 8.—Se ha recibido aviso de la defunción en Europa de Benedito Leit Gobernador de Maranhão.

Balle real

Algeciras, 8.—Se efectuó gran baile en los salones del Hotel Reina Cristina. Resultó la función muy brillante, asistieron muchísimas señoras. Se han firmado decretos nombrando Inspector General del Ejército a Luis Sanjurjo Capitán General de Cataluña y Jefe de Estado Mayor Central.

El Rey detenido por un temporal

Cádiz, 8.—Hay gran temporal en el Estrecho de Gibraltar por cuyo motivo el Rey ha aplazado su viaje a Ceuta.

Una pieza teatral asaltada en su casa

Desamparados, 8.—El domingo en la noche, cuando más tranquilo estaba durmiendo el comerciante don Marcelino Delgado en una pieza contigua a su establecimiento en San Antonio de escaudamiento de los bucos, pero entonces los de afuera le amenazaron. Los irris, arrojados, sacaron las cutañas y lo vieron sobre la piel, mandados y reveses hasta que dieron con ella en tierra. Franca ya la entrada, penetraron al establecimiento y pidieron licor y otros artículos que don Marcelino les sirvió para evitar un lance. Poco después desaparecieron sin pagar.

El señor Alcalde instruye la sumaria.—C.

Una pieza teatral de asuntos criminales

Temporada en San Lucas
Juzgado 1º del Crimen.—En causa seguida contra Rafael Cordero Soto y en causa seguida de Celoso, llamado también Francisco Mata, por hurto en perjuicio de Rafaela Barboza Flores se sentenció a 3 meses de presidio interior descontado en San Lucas.

Dura nos parece la pena
En causa contra Enrique Rivera Aguilar, por abigeato en perjuicio de Adolfo Brenes Aguilar y Canuto Correas Blanco, se sentenció a 5 días, 5 meses y 12 días de presidio interior descontado en San Lucas.

Otro para la Isla Evangélica
Se condenó a Manuel Quacante Jiménez a 1 año 10 meses de presidio por abigeato en perjuicio de Benedito Rodríguez Rojas.

mismo y todos los meses tiene un alcance de \$ 900.
El Hospital tiene de entradas unos \$ 1,500 y en la semana pasada, por ejemplo, se gastaron solamente en alimentos y medicinas, \$ 1,589.75.

En consecuencia, la Junta de Caridad va a ver en el caso de ser aprobados los términos que no sean de esta provincia.
Profesionalmente nos ocuparemos de este asunto con más detenimiento.

Temporada en San Lucas

Juzgado 1º del Crimen.—En causa seguida contra Rafael Cordero Soto y en causa seguida de Celoso, llamado también Francisco Mata, por hurto en perjuicio de Rafaela Barboza Flores se sentenció a 3 meses de presidio interior descontado en San Lucas.

Dura nos parece la pena
En causa contra Enrique Rivera Aguilar, por abigeato en perjuicio de Adolfo Brenes Aguilar y Canuto Correas Blanco, se sentenció a 5 días, 5 meses y 12 días de presidio interior descontado en San Lucas.

Otro para la Isla Evangélica
Se condenó a Manuel Quacante Jiménez a 1 año 10 meses de presidio por abigeato en perjuicio de Benedito Rodríguez Rojas.

Acaba de fundar el vapor «Pintafco», cuenta que tuvo horrosora travesía.

Lancha volcada

Valencia, 8.—A consecuencia del fuerte viento volcóse una lancha en el puerto, ahogándose dos individuos.

Conferencista

Olodón, 8.—A fines del mes de mayo se embarcará Váscuez Mella para Suiza por cuenta de 30 conferencias por cada una de las liga católica. Mella recibirá la oferta de 50,000 duros pero acepta los gastos de viaje, dos tapagratias y dos secretarios para copiar discursos.

Fortuna bien empleada

Vigo, 8.—Falleció en este el filántropo José García Borbón, Paó muchos años en la América donde adquirió gran fortuna, la cual empleó dotando muchos pueblos de su país natal con magníficos edificios de escuelas, y estableciendo industrias y bibliotecas.

Anarquista para América

Londres, 8.—Andriase que en el mes de mayo marchará con destino a la Argentina el anarquista Basilio Ibañez. Dará conferencias sobre sociología.

120 periódicos multados

San Petersburgo, 8.—Durante la discusión en la Duma el diputado conservador moderado Balashoff, dijo que llegaba a 120 el número de periódicos que habrá Gobierno civil. El demócrata constitucional Adjevo acusó al Gobierno de estropear la prensa por haber Gobierno civil. El demócrata constitucional Adjevo acusó al Gobierno de estropear la prensa por haber Gobierno civil. El demócrata constitucional Adjevo acusó al Gobierno de estropear la prensa por haber Gobierno civil.

Taft convoca a sesiones

Washington, 8.—El Presidente ha expedido una proclama convocando al Congreso a sesiones extraordinarias, a partir del 15 del presente. Se continuará la revisión de los aranceles aduaneros.

Bubonica y fiebre amarilla

Guayaquil, 8.—Durante el mes de febrero hubo 30 casos de plaga bubónica en esta ciudad, de los cuales 11 resultaron fatales. Durante el mismo período hubo 31 casos y 16 defunciones de fiebre amarilla.

Pueblos destruidos por aludes

Viena, 8.—Telegramas recibidos de Carinthia notician que han sufrido destrucción los pueblos de Pöchlarn y Garmisch-Partenkirchen. Algunos pueblos se han borrado completamente.

Saltó libre

Juzgado 2º del Crimen.—Se sobreseyó definitivamente en causa seguida contra José Marceles Villalón por amenazas de homicidio a Felipe Cambrero Mora.

Un muerto y un herido

En causa contra Eusebio Jiménez Porras y Agustín Jiménez Porras, por homicidio y lesiones a Fulgencio Quirós Sánchez y Euladio Quirós Martín, se dictó auto de enjuiciamiento.

Otro muerto

Se sobreseyó provisionalmente en causa contra la muerte de Miguel Arias Vargas.

Buen viaje

Se condenó a José Manuel Casanete Soto a 2 meses 1 día de confinamiento, por lesiones causadas a Daniel Vargas.

No se acordó

Juzgado de lo Contencioso Administrativo.—Se averiguó la muerte de Nicéforo Soto por depósito de átilas de fábrica clandestina de aguardiente y termino se nombra a Fulgencio Quirós al Bachiller Francisco Rojas Flores en lugar de don Rafael Iglesias Castro quien no accedió por manifestar no ser pasante en leyes.

Mina de oro

Los señores Francisco Quacante, Pedro Aguilar Fernández, María Delgado Rojas, Egracia Chacón Bonilla, Abelardo Rojas, Juan Manuel María, Salvador y Adoración Quacante Chacón han denunciado una mina de oro en España.

conserva su bien adquirida de preparar con las mejores esencias de primera CALIDAD SRPES de primera CALIDAD innegable

Para hacer los Frescos, Helados, Granizados, etc., en la familia, plácese nuestra marca en todas las pulperías o bien dirijirse directamente a la BOTICA LA VIOLETA.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Banco Agrícola e Hipotecario

Cuando se habla del establecimiento, por el Gobierno, de un banco agrícola hipotecario, no es con el objeto de que dicho banco produzca grandes utilidades sino que las ganancias alcancen para cubrir los gastos de administración porque su objeto es fomentar la riqueza nacional, y precisamente en ese aumento de riqueza consisten las ganancias del banco, por consiguiente, aumento de productos se combate la miseria, la enfermedad y el crimen y se

garantiza el crédito nacional, porque la moneda de un país está respaldada por la riqueza nacional, representada por su producción agrícola que permite exportar más de lo que se introduce y con el superávit, se pagan intereses y se hacen préstamos sobre créditos otorgados en el extranjero, porque cuando hay prosperidad, hay aumento de industria y comercio, y por consiguiente, aumento de entradas al fisco.

(Pasa a la cuarta página)

Crímenes en "Barbilla" Góngora fue forzosamente asesinado Estudio de las tres heridas que presentaba e cadáver Una banda de foragidos

Es imposible que las autoridades de la Línea, por negligencia, permitan su quedar impune el alteso y abominable crimen del «Barbilla» en que fue víctima el nicaragüense señor Góngora. El hecho ha causado honda, pero no profunda impresión entre las gentes de estos lugares que conciben y tratan a Góngora.

No hay que darle vuelta de hoja al asunto: el móvil del crimen, estuvo en el robo, y tal aserción hago en virtud de que Góngora no tenía enemigos conocidos, ni persona que mal lo quisiera.

Como dije en mi anterior correspondencia, Góngora, días antes del crimen, había vendido una finca y era de suponer que tuviera dinero en su poder, los asesinos, impulsados por la codicia llegaron hasta su casa y a tal última traidora y clementemente la acción de la policía, arrojaron el cadáver al río, que lo arrastró dos días mar adentro. La herida que el cadáver de Góngora presentaba en la garganta, demuestra muy a las claras que fue degollado en su vida, y el cadáver, probablemente estaba dando la espalda a la misma altura que le entró por el pecho, fenómeno raro vez visto cuando la persona recibe un balazo en el pecho estando de pie. Y en apoyo a esta opi-

nión citaré el caso siguiente: La herida que produjo la salida del proyectil en la espalda, era mucho más ancha que la de entrada en el pecho, lo que demuestra que el proyectil salió chocado con un cuerpo resistente y de aquí que destruyera la carne, como el destruye.

El cadáver de Góngora, como informé ayer, presentaba otra herida, bastante grave, por cierto, en el codo izquierdo derecho o izquierdo, no recordo bien. Era recta y profunda, que seguramente también le fue ocasionada al suelo, pues si Góngora hubiera estado de pie, esta forzosamente fuera oblicua.

Pero las autoridades no se han parado en estas consideraciones. Más aún, se me ha dicho, que ninguna autoridad de policía judicial ha visitado la casa que ocupaba la víctima a pasar información por ella y todos sus enseres a fin de obtener algún dato que pudiera orientar la opinión de los jueces.

Es intranquila la vida de los habitantes de esta zona, en el campo, amenazada constantemente por el bandalaje de foragidos que no concemos y que nos tienen amenazados con sus robos y crímenes.

Es triste esto de no poder abandonar la pistola, ni aun siquiera, para salir al sol de la casa, por temor a estas malas gentes.

Es necesario que el gobierno tome ya cartas en el asunto y que ponga de su parte a fin de evitar tanto hecho criminoso por estas apartadas poblaciones y que garantice la vida de los habitantes.—Corresponsal.

VENDO 100,000 plantas de piña nueva, a razón de diez centavos planta con todo y terreno y doy los platos que guste el comprador pero no necesito el dinero. La plantación está a 100 metros de una estación de la vía central del Ferrocarril de Costa Rica. El terreno es casi todo plano. Para información en una oficina del Departamento de Obras via Limón—MANUEL FRANCISCO SOTO.—Enero, 26 de 1969.—28.

A LOS REMATANTES DE GRACIAS. *Expediente Fotográfico* 20. Inquirir por telegrama se hace cargo de cualquier trabajo relativo a su profesión. Se encarga por contrato de medidas en la zona atlántica. En San José recibe órdenes por conducto del Lic. don Francisco Aguilar Barrantes. Alajuela, enero 29 de 1969—10-15 v. art.

ESCUELA DE MÚSICA SANTA Cecilia.—La matrícula está abierta todos los días de 4 a 5 p.m. Las clases ordinarias en los lunes 8 del corriente. Todas las señoritas recibirán sus lecciones durante el día y no de noche como antes. El Director, J. J. SAN JOSE CALVO. San José, marzo 5.—8 v. art.

EN LA LIBRERÍA ESPAÑOLA de doña María v. de Linares se venden las últimas ediciones del distinguido literato don Federico Gamboa.—26 1 m. art.

MARZO *****

MERCOCLES

Señales Múltiples y sus
puntos copropios má-
y de Manabá obispo.

Diálogo.—Andá muchacho, trae una onza de sal de frutas; pero eso es la compra en la Botica Nacional.

—A donde don Octavio?
—Sí, así mismo.
—Pero eso que yo me largo de aquí.
—Nada tiene; yo sé por qué te lo digo.
Después de la retirada de antenacho casi toda la concurrencia penetró a los salones de «La Europa», unos a cenar, otros a tomar helados, etc. Lo cierto es que había tanta gente que los empleados apenas daban abasto para servir.

Asesinato del General Correa Se absuelve a un procesado y se manda poner en libertad

Ayer a las dos de la tarde la Sala Segunda de Apelaciones aprobó la total pena y responsabilidad a Adolfo Alemán Martínez, inculcado en la muerte del General Correa, ocurrida el trece de agosto de 1907 en las montañas de «La Llorona» de Golfo Dulce. De esta resolución salvó su voto el juez de apelación. El Sr. juez confirmó la sentencia condenatoria de primera instancia. El hecho es dudoso y se verificó un día en el interior del estado Alemán con el General Correa a buscar hule dejando en el rancho a los compañeros con quienes se dio fin. El juez de Puntarenas apoyado en una serie de indicios graves que existen en el proceso contra Alemán, lo declaró autor responsable del crimen cometido como tal a sufrir doce años de presidio en San Lucas. La Sala revocó la sentencia, absolvió al reo y lo mandó poner en libertad bajo fianza de cinco mil colones.

Condenado a 3 años de presidio

Luis Balmaceda Reyes, procesado por el delito de abigarrado cometido en la hacienda de «La Florida» propiedad de Sr. Cooper Keck, la Sala 2ª de Apelaciones, ante la cual apeló Balmaceda, aprobó la sentencia dictada por el juzgado del Crimen de Santa Cruz a las 3 de la tarde del 6 de enero próximo pasado, en la que se condena al procesado a 3 años de presidio en San Lucas y los accesorios correspondientes.

Propuesta que tiene gracia

El caballero don Juan Montalvo, Tesorero de la Junta de Caridad, recibió una carta de Heredia el sábado último, en la que un anciano que dice estar en la indigencia, le solicita hacerle el posible porque su billete, número 11,285 resultara favorecido con los \$ 10,000.

Por supuesto, don Juan tomó la cosa a guisa y mostró la carta del indigente y el viejo anciano, a varios caballeros, por medio de los cuales hemos sabido nosotros el caso.

Embarque de café por Limón

Limón, 9.—Llegaron hoy cuatro trenes con 36 carros cargados de café; total 8000 sacos.

En esta semana llegarán tres vapores a cargar café, uno de la «Mala Real Inglesa», otro de la «Atlas» y otro de la «Edison».

Para San José se despacharon hoy 31 carros de mercaderías.—C.

Arrieta que es tiempo

Los exportadores de café de toda la República, se han puesto de acuerdo para pagar el café a \$ 18.00, precio que corre desde antes.

El Gobierno debe tomar sus medidas para poner a salvo los intereses de los industriales cafetaleros nacionales en pequeño, que están siendo víctimas de los especuladores en el ramo.

Matrimonio

Nos informan a última hora que el empleado del Registro Militar, don Alberto Alfaro, contrajo anoche matrimonio con su joven de su ciudad. La noticia, que es perfectamente cierto, nos ha sorprendido, pero no sabemos que el amigo estuviera envidioso de los especuladores en el ramo. Felicidades para él y su consorte.

Por sus moderados precios, por su abundante surtido, por su céntrica posición y por el trato amable que se da a los parroquianos

“La Pulpería del Carmen”

de Enrique Saborio G.

es el establecimiento predilecto de la gente de buen gusto.—(A.I.T.)

Alquilo

bestias de primera calidad. *Especialidad para señoras.* Entenderse con don Fausto Bontilla, caballeriza que fué de don Guillermo Tinoco. Barrio de Amón.

FRANCISCO SÁNCHEZ—18 1 m. art.

Vino de Terpina Co.

Cura todas las afecciones bronquiales por rebeldes que sean. Único calmante benéfico para la tisis.

Depósito único:
BOTICA DEL COMERCIO.

BUEN NEGOCIO

Se alquila el local que ocupa La Maacota todo ó parte de él. Recibiré propuestas hasta el 15 de abril próximo.

Gerónimo Pagés

LA JEREZANA

Caballeriza de Tobías Escribano

Hermosos y finos caballos de pura raza, de paso, para alquilar. A precios módicos se cuidan bestias, alimentando de los alimentos que se les dan. Los mejores y más bonitos coches que hacen servicio en esta ciudad, pertenecen a esta caballeriza. Volantes de alquiler. Servicio nocturno. Pasto sano y abundante. Cuido esmeradísimo. 3ª Avenida Oeste.

Contabilidad Mercantil Industrial y Agrícola. Taquigrafía Española.

El 1º de Abril próximo abriré mis clases de Contabilidad y Taquigrafía.

Para Señoritas de 2 a 4 p. m. | Para Caballeros de 7 a 9 p. m.

Para precio y condiciones entenderse conmigo personalmente en mi casa de habitación, Calle 7ª Sur, 25, varas al Sur de «El Balcón de Europa» ó dirigirse a mi apartado No. 527.

Victor Fernández Morúa.

PUERTAS Y VENTANAS

serán entregadas 24 horas después de recibidas las órdenes

Se torcan balaustradas, columnas, piés de mesa, rosetas, etc. Buen trabajo, ligero y barato. Se garantiza lo hecho, y si no queda a su gusto lo está a su debido tiempo, no tiene obligación de pagarlo.

Fábrica eléctrica de muebles

de JORGE MORALES BEJARANO

Se trata de **SU DINERO**

Toda Cuenta Corriente abierta en nuestra casa, gana intereses a 0% anual y su saldo está siempre a la orden

Bennett, Rojas y Fernández

Banqueros

CAPITAL PAGADO: Colones 1,250,000-00

Todo Depósito a plazo fijo

A la vista	A 15 días	A 1 mes	A 3 meses	A 6 meses
6 1/2 %	7 1/2 %	8 1/2 %	9 1/2 %	10 1/2 %

NUUESTRO LEMA:
«Nuestros clientes son nuestros amigos, y como a tales los tratamos.»

“DERMINA”. ALMACÉN ROMERO

¡Ya llegó—Ya llegó!

La famosa picadurita americana que importa directamente el establecimiento «La Bicicleta».

“La Alhambra” de Pagés y Cia, vende por mayor arroz extranjero, leche condensada y demás abarrotes.

LA PUERTA DEL SOL

Especialidad en ropa hecha y a la medida. Contamos con un buen cortador parisiense en la sastrería; y un cortador español para ropa interior a la medida.

Precios sin competencia.

Rhum Quina del Dr. Germain

Quita la caspa y evita la caída del cabello.

Se vende a un colón el frasco en la Peluquería Española y Botica Francosa.

Café de concha

Primera clase—Por cinco meses del precio de ahora. Para señoras: *Elizabet*. Híjese una conchita a la del señor Gobernador. Bienes botines de algodón y prendas buenas. Mi caballero. Tréase al lado lateral de la casa de don Miguel Mera.

IMPRENTA ALBINA. SAN JOSÉ

Amor y divorcio

Sixto Rojas y Aurelia Mená, de común acuerdo, presentaron ayer su escrito a la autoridad correspondiente, solicitando la separación de cuerpos, por cuanto sus caracteres no se prestan para llevar una vida tranquila y sosegada.

Sixto es medio calavera y tiene un grandísimo defecto: le gustan todas las mujeres, cosa, como es natural, que no le agrada a Aurelia. Esta, por otra parte, padece de cierta enfermedad, que detesta su marido. De aquí que los cónyuges llevan una vida que no es para envidiar y que hayan pensado en el divorcio, el que seguramente les será concedido.

AVISOS DEL DIA

AVISO.—Acaba de llegar al Depósito de Muebles Ponceña, en C. V. Barrio de Amón, un buen surtido de maderas de todas clases que se vende muy barato.

JUNGER MANN (Costarricense) ofrece presentarse en buena referencia. Oferten brieflich Apartado N.º 2.

EMPLEADO.—Necesítase un competente en contabilidad y correspondencia. Sueldo \$ 100 mensuales. Intútil es presentarse sin buena referencia. Urge. Informes aquí—4 v.

En punto céntrico y comercial se venden muebles de Ponceña. Tréase una buena referencia. Para datos y pormenores informarse en esta oficina.—23 10 v. art.

Crónica

¿Quién no los necesita? Nadie teme más en confiar en nosotros. Con sólo mostrarle nuestra moral, estado físico, en un millón de cosas, el seguro de las señoras tribunales del día—15 pesos que cada todos ellos abonan la cuota de su dinero a la falta de pago \$ 10.00. Si se quiere, un buen destino y un empleo. **ALBINA** se prepara para poner a salvo los intereses de los industriales cafetaleros nacionales en pequeño, que están siendo víctimas de los especuladores en el ramo. Felicidades para él y su consorte.

¿Quién no los necesita?

Nadie teme más en confiar en nosotros. Con sólo mostrarle nuestra moral, estado físico, en un millón de cosas, el seguro de las señoras tribunales del día—15 pesos que cada todos ellos abonan la cuota de su dinero a la falta de pago \$ 10.00. Si se quiere, un buen destino y un empleo. **ALBINA** se prepara para poner a salvo los intereses de los industriales cafetaleros nacionales en pequeño, que están siendo víctimas de los especuladores en el ramo. Felicidades para él y su consorte.

¿Quién no los necesita?

Nadie teme más en confiar en nosotros. Con sólo mostrarle nuestra moral, estado físico, en un millón de cosas, el seguro de las señoras tribunales del día—15 pesos que cada todos ellos abonan la cuota de su dinero a la falta de pago \$ 10.00. Si se quiere, un buen destino y un empleo. **ALBINA** se prepara para poner a salvo los intereses de los industriales cafetaleros nacionales en pequeño, que están siendo víctimas de los especuladores en el ramo. Felicidades para él y su consorte.

¿Quién no los necesita?

Nadie teme más en confiar en nosotros. Con sólo mostrarle nuestra moral, estado físico, en un millón de cosas, el seguro de las señoras tribunales del día—15 pesos que cada todos ellos abonan la cuota de su dinero a la falta de pago \$ 10.00. Si se quiere, un buen destino y un empleo. **ALBINA** se prepara para poner a salvo los intereses de los industriales cafetaleros nacionales en pequeño, que están siendo víctimas de los especuladores en el ramo. Felicidades para él y su consorte.

